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 小学校統合に関するアンケートを実施しました！

　このアンケート調査は，茨城町立小学校統合準備委員会において，統合に向けてのさまざまな検討課題
を協議していくにあたり，関係する保護者の皆さまを対象に実施し，皆さまからのご意見・ご要望等を反
映しながら，今後の協議・検討を進めるために実施いたしました。
　今回は，そのアンケート結果等について，ご報告をさせていただきます。
　ご回答いただきました皆さま，誠にありがとうございました！

 アンケート概要

　１．目　　的 ： 統合小学校の検討資料とするため
　２．対 象 者 ： 川根小・上野合小・沼前小・駒場小の４年生以下の児童の保護者
　                川根小・上野合小・沼前小・駒場小へ就学予定の４歳児以上の保護者

                 （※学年は平成25年4月現在，年齢は満年齢）
　３．回答件数 ： 対象者630名，回答者数447名，回答率71.0％
　４．集計結果 ： 下記のとおり

問）平成27年4月に，川根小学校・上野合小学校・沼前小学校・駒場小学校の4校が統合し，新しい小学校になる
  ことをご存知ですか？（＊有効回答数４１６）

　　　　知っている　（　410 ）（98.6％）　　　知らない　（　　4 ）（0.9％）　　　その他　（　　2 ）（0.5％）

問）現在，川根小学校と駒場小学校は制服，上野合小学校と沼前小学校は私服ですが，統合後はどちらにした方
  が良いと思いますか？（＊有効回答数４１０）

　　　　制服　（　312 ）（76.1％）　　　私服　（　　98 ）（23.9％）

問）制服か私服かを選択した理由を記入してください。

　　　　「別表１」参照

問）お子様の健康や体力増進などを踏まえ，何㎞ぐらいまでは徒歩で通学させたいとお考えですか？
  （＊有効回答数４１５）

　　　　２㎞　（　228 ）（55.0％）　　　　３㎞　（　145 ）（34.9％）　　　　４㎞（　　20 ）（4.8％）

　　　　その他　（　　22 ）（5.3％） （ ０㎞，１㎞，１.５㎞，５㎞ ）

問）統合小学校は，スクールバスを導入する予定ですが，スクールバスは何㎞以上から利用するのが良いと思い
  ますか？（＊有効回答数４０１）

　　　　２㎞　（　106 ）（26.4％）　　　　３㎞　（　185 ）（46.1％）　　　　４㎞（　　86 ）（21.5％）

　　　　その他　（　　24 ）（6.0％） （ １㎞，１.５㎞，２.５㎞，４.１㎞，５㎞，６㎞ ）

問）スクールバスの利用に際し，不安に感じることがありましたら記入してください。

　　　　「別表２」参照

問）統合小学校は，現在の梅香中学校跡地となるため，現在の４つの小学校は廃校となります。その跡地はどの
  ように活用したら良いと思いますか？（複数回答可）

　　　　地域の集会施設　（　172 ）　　　社会福祉施設　（　170 ）　　　住宅地　（　　38 ）

　　　　企業や工場などの用地　（　　17 ）　　　公園や運動場　（　319 ）

　　　　その他　（　　27 ）（児童館，図書館，カルチャースクール，児童クラブ，ショッピングセンター，スポーツ施設など）

問）その他，小学校の統合に関し，期待することや不安に感じることなどがありましたら記入してください。

　　　　「別表３」参照
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別表１（制服か私服か選択した理由）
朝の忙しい時間に，着て行く服を選んだりしなくて済み楽である。
家と学校（ＯＮとＯＦＦ）のメリハリがついて良い。
統一性があり，好印象に見える。
私服だと貧富の差が出るので，いじめの原因につながると思います。
おさがりを活用出来たり，６年間のコストを考えると安い。
制服よりも私服の方が暑さ寒さに対応しやすい。
制服だと毎日洗濯が出来ず不衛生である。
子供の成長に合わせて買い換えなくてはならず，お金がかかる。
自分の着たい服が着れるから。
途中からの統合なので，新たに制服を買いたくない。
まだ決められないのが事実。大人の目線からではなく，子供たちの意見は聞けないのか？
どちらでも可

別表２（スクールバスに関する不安等）

バスの回数は，それぞれ何本ぐらい通るのか。
登下校のスクールバスの時間はどのようになるのか。
バス停は，2㎞以内（10～15分以内）のところに設置してほしい。
バス停での安全面やバス停から自宅までが心配。
乗り遅れた場合の連絡等や対応は。
登校時間や下校時間で，学年によって違うが，どんな対処をするのか。
スクールバスを利用する際の負担金額。
乗るのであれば支払う必要は理解できるが，負担が多過ぎないようにしてほしい。
バスの事故が心配。十分な安全運転をお願いしたい。
運転士の運転技術，人間性，健康状態などが心配。
バスに先生や補助員の方の添乗はあるのか。
車内という狭い空間の中で，風邪などの病気がうつりやすくなるのが心配。
歩くことがかなり少なくなるので，運動不足や体力がない子供になりそう。

別表３（統合に関する期待や不安等）

人数が増えることで，たくさんの友達ができ，社交性や競争心を養えるのではないか。
広い地域からの学校になるので，地域性の違いも知るでしょう。
すべての環境が変わるため，いじめ又はそれによって不登校の子が出ないのか。
人数が増え，先生方が細部まで目が行き届くのか不安。
安全に生活が出来るよう，先生方によく指導してもらいたい。
統合前に，他校との交流の場や機会などを設けてほしい。
体操服は，買い替えの時期まで元の学校で着ていたものが使用できるようにしてほしい。
しばらくの間は，考慮期間があった方が良い（高学年はそのまま使って良いなど・・・）
学校まで距離が遠すぎて不安。
歩道が無い道に歩道を設置するなど，通学路の整備をしてほしい。
各種行事の際の保護者用の駐車スペースが確保可能かどうかが不安に思う。
ドッジボール大会やフェスティバルなど，どのようになるのか。
ＰＴＡの組織や子供会はどのようになるのか。
学童保育を充実させてほしい。

　その他，たくさんの方々からご意見等をいただきましたが，紙面の都合上，全てを掲載することは出来ません
でした。どうかご容赦願います。
　統合小に対する期待とともに，皆さま方からいただいた様々な不安や疑問については，少しでも多くを解決し，
スムーズに統合が出来るよう協議を進めてまいります。また，その協議結果については，ニュース等を通じてお
知らせするなど，情報の開示に努めてまいりますので，皆さま方の温かいご支援・ご協力をお願いいたします。
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　　皆さまからお寄せいただきました
　貴重なご意見等は，今後，統合へ向
　けて検討・協議をしていく上で，大
　いに参考とさせていただきます。
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